

Erlebnisreiches Praktikum in Indien

Im vergangenen Sommer haben Alessandra Marxer und Carla Kaiser aus Schellenberg einen Praktikumseinsatz bei einem Pflege- und Wohnheim in Belgaum (Südindien) absolviert. Dieses Volontariat haben sie im Auftrag vom Liechtensteinischen Hilfswerk ONE WORLD gemacht, welches im Jahr 2017 sein 15-Jahr-Jubiläum feierte. ONE WORLD unterstützt Projekte in Indien, Libanon und Kamerun (für mehr Informationen: siehe Homepage one-world.li).

Im Heim Karunalaya in Belgaum wurde in jüngster Vergangenheit dank grosszügigen Spenden ein neues Gebäude erstellt. Trotz ausreichenden Plätzen konnten noch keine neuen Bewohner(innen) ins Heim aufgenommen werden, weil zur Zeit die finanziellen Mittel fehlen, um mehr Angestellten einen Lohn zu zahlen, um mehr Essen zu kaufen usw. Anita Rodricks, die Leiterin des Heimes, ist deshalb für jede zusätzliche Unterstützung sehr dankbar. Die Volontäre Alessandra und Carla fas-

sen ihre Erfahrungen so kurz zusammen: «Im KARUNALAYA Home wurden wir in einer freundlichen Umgebung mit einem liebevoll gepflegten Garten, um den sich ein Patient kümmert, empfangen. So besteht das Staff der Mithelfenden aus weiteren Menschen, welche aus schwierigen Situationen aufgenommen wurden (eine davon ist taubstumm). Das dankbare Lächeln der alten oder kranken Patienten, das Eintauchen in die indische Kultur und das Mithelfen bei der täglichen Arbeit machen dieses ONE WORLD Volontariat zu einem vielseitigen und prägenden Erlebnis.»

Bildimpressionen aus Indien

Sonntag, 13. Januar 2019, 17 Uhr, Aula Schule Schellenberg Alessandra Marxer und Carla Kaiser berichten von ihrem Praktikumseinsatz im Projekt Pflege- und Wohnheim Belgaum.



Alessandra und Carla mit Mitarbeitenden beim Kochen.



Die Praktikantinnen machen mit einigen Mitarbeitenden einen Spaziergang in der Umgebung des Pflegeheims.